

葉隠塾長日記

今住んでいる家に引っ越してきて、今年でちょうど二十年になります。全46区画が新しく造成された住宅街で、同時に新しく町内会も発足しました。最初の町内会で決めたことは、役員を選出した。当然皆さん嫌がってなかなか決まらず、結局じゃんけんして決まりました。その後、各組で決めたルールに従い、二年に一度改選されながら自治会活動が運営されてきましたが、今年ついに私が町内会長になってしまいました！そこで前会長から仕事を引き継いだのですが、内容をお聞きするだけでほぼ半日！回覧板の回し方、青バトによる街の見回り、町美運動、赤十字募金、敬老会、成人式、自治会イベントなど、一年通じて行事が目白押し！さらに今年は国勢調査があり、調査員もしなければならず、聞いただけではとても理解できません。そしてその際引き継いだ資料はなんと段ボール七箱！部屋にうずたかく積まれた資料を紐解くと、どう考えても必要のない昔の回覧資料までありましたので、引きこもっていた休みの間に、丸一日半かけて断捨離を行いながら全ての資料に目を通し、少しずつ理解しようと努めました。ですが、肝心の自治会活動は幸か不幸か非常事態宣言により、前半の行事は全て中止。役員会も開けませんでしたので、毎週のように回覧物のコピーをしたり、連絡のため各戸を訪問するなど、孤軍奮闘していましたが、ようやく今月、第一回役員会を開くことができそうです。今まで自治会活動に貢献されてきた役員の方々に感謝しつつ、今度は私が町内の平和のために、頑張りたいと思います。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

国からいただける「一人当たり十数万円の給付金」、非常にありがたい限りです。せっかくだから、買い物をして世の中に貢献したいと思い、早速「アイー」を購入しました。今まで使用していた他社製の空気清浄機とは、さすがにモノが違いますね。家の中の臭さがほとんどなくなりました。また、次亜塩素酸による空間除菌も期待ができますので、新型コロナウイルスの感染リスクも軽減し、皆様へ迷惑をお掛けしないよう努めたいと思っております。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

外出自粛と子供の学校が休校なのを利用して、家庭菜園を始めました。室内ではプロコリースプラウト、ベランダでミニトマトとパジルを育てているのですが、スプラウトは一週間〜十日のサイクルで収穫できるので、子供に好評です。味噌汁かサラダにしか使っていないのですが、個人的に味噌汁の具が好みです。ミニトマトとパジルは冷製パスタに使いたいと思いますが、果たして同じタイミングで収穫できるのか。そもそもベランダで夏の日差しに耐えて実らせることができるのか心配で、毎朝枯れていないかチェックをしています。これが自粛生活の中の(競馬以外で)数少ない楽しみの一つです。

水野 教晶(みずの あきのり)

非常事態宣言が全て解除されて、ようやくプロ野球などの開幕日が決まりました。考えてみれば、今年は色々な「ロスポイント」が開催できない状況だったので、テレビ中継もないさみしい状態でした。まずは無観客試合になるとのことですが、再放送のドラマよりも筋書きのないスポーツの生中継が楽しみです。

岡 洋次郎(おか ようじろう)

新型コロナウイルス感染症対策の一環で、マスク着用が日常化しております。常時マスクをしているため、階段を上ったり早歩きしたりの場面で、呼吸が苦しくなります。これはまるで…低酸素トレーニング！しばらくは一流アスリートのトレーニング気分を味わわせていただきます。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお祈りします！



楠精工株式会社

- ・社員数：43名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：http://www.kusunoki-dieholder.co.jp